

Chihuahua primer municipio en obtener la Certificación en Ciberseguridad

“Somos el único ente de Gobierno que logra la evaluación “PEFA check” del Banco Interamericano de Desarrollo, el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y la Unión Europea

Juan Carlos Núñez/El Diario

Chihuahua, Chih.- El alcalde, Marco Antonio Bonilla Mendoza, anunció que Chihuahua es el primer municipio del país en obtener la Certificación en Ciber seguridad, que permite tener los procesos administrativos alineados a las mejores prácticas internacionales, y fortalecer la seguridad, y el manejo de la información almacenada en el gobierno digital.

Durante la presentación del tercer informe, dijo que obtuvo las mejores calificaciones crediticias del país de acuerdo a: “Fitch” y “HR Ratings”, dos de las calificadoras crediticias con mayor prestigio en el mundo.

“Somos el único ente de Gobierno que logra la evaluación “PEFA check” del Banco Interamericano de Desarrollo, el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y la Unión Europea. Y a mucho orgullo, somos el municipio más transparente de todo el país, de acuerdo con la plataforma nacional “CIMTRA”, comentó.

Chihuahua es el único municipio en el Estado que cuenta con la certificación de Sistemas de Gestión Antisoborno en sus procesos de adquisiciones, arrendamientos y contratación de servicios.

Destacó que se duplicó los recursos destinados al Presupuesto Participativo, que pasaron de 143 millones a 264 millones de pesos, y en la última jornada de elección votaron más de 86 mil ciudadanos.